

## DAS VEREINSJAHR 1982

Das Vereinsjahr begann mit dem ersten Clubabend am 6. Jänner im neuen Clublokal Kreuzeder. Leicht verärgert aus der vergangenen Umzieherei, wurde mit Alois Kreuzeder, ein 5-Jahresvertrag abgeschlossen.

Die erste Veranstaltung war auch heuer wieder unser Maskenball, der am 16. Jänner stattfand. Im Gasthaus Hangöbl fanden sich ca. 400 Personen ein. Für die musikalische Unterhaltung sorgte die Gruppe "First Mauntains". Die 130 Masken wurden reichlich premiirt.

Am 24. Jänner wurde in Gilgenberg auf dem "Monte-Zarlo" ein Schi-Weltcuplauf für Clubmitglieder abgehalten.

Die 3. Clubmeisterschaft im Schifahren wurde am 7. März in ausgetragen.

### Ergebnisliste:

Damenklasse:      1) Marianne FLACHBERGER  
                      2) Annemarie KLINGER  
                      3) Regina IRNSTÖTTER

Herrenklasse:     1) Walter KANZ  
                      2) Wolfgang DULLER  
                      3) Alfred WEILBUCHNER  
                      4) Franz HOCHRADL  
                      5) Sebastian HOCHREITER  
                      6) Franz IRNSTÖTTER  
                      7) Alois ESTERBAUER  
                      8) Hubert KLINGER

Mit einer Frühjahrsausfahrt am 28. März setzte der MSC sein Programm fort.

In Köstendorf wurde das einzige, mit Dampf betriebene Moped besichtigt, das Herr Schwab selbst entwarf und baute.

Weiter führte die Route zum Salzburgring, auf den Geisberg und zur Kaiserbuche.

Das 8. Int. Geschicklichkeitsfahren des MSC wurde am 11. Juli im Rahmen des Gartenfestes auf dem Lagerhausplatz in Gilgenberg abgehalten. Auf dem Parkur versuchten 60 Starter ihre Geschicklichkeit.

Clubmeisterschaft:

- 1) Klaus PETERWINKLER
- 2) Alois ESTERBAUER
- 3) Ludwig REISINGER
- 4) Josef RESCHENHOFER
- 5) Johann DICKER
- 6) Wolfgang DULLER
- 7) Josef STALLER
- 8) Josef LANGGARTNER
- 9) Johann HABL

Die größte Veranstaltung war auch heuer wieder das 8. Int. Motorradtreffen, das vom 30. Juli bis einschließlich 1. August seinen Ablauf fand.

Da wir in den letzten Jahren viel auf Wanderschaft waren, mußten unsere Sachen zuerst einmal von Herrn Esterbauer zum neuen Clublokal geschafft werden. Aber auf unsere Mitglieder ist ja Verlaß. Sie spuckten wieder einmal kräftig in die Hände, krämpelten die Hemdsärmel hoch und dann wurde wieder gemeinsam gearbeitet. Als nun ziemlich alles getan war, das Licht brannte, war für die Lichtfeier der Weg frei.

Wie alljährlich konnten wir auch heuer wieder viel Gäste aus dem In- und Ausland begrüßen. Es fanden sich ca. 450 Motorradfahrer

bei unserem Clublokal ein. Leider war uns heuer der Wettergott nicht sehr gut gesinnt und schickte uns mehr Regen als uns lieb war, aber unser Treffen wurde trotzdem recht zahlreich besucht. Unser gerngesehener Fackelzug fiel also im wahrsten Sinne des Wortes ins Wasser.

Am Samstagabend sorgte die Gruppe "John Ream" für eine Bombenstimmung und heitzte den Motorradfahrern richtig ein. Natürlich gibt es bei solchen Veranstaltungen immer kleine Zwischenfälle. Aber heuter hatten wir einen noch nie dagewesenen "Skandal im Sperrbezirk". Für die totale Finsternis sorgte Knoll Franz, indem er die Kabeltrommel in einer Wasserpfütze abstellte - und das gleich 2 x - !!

Für großes Aufsehen sorgte auch Herr Schwab mit seinem dampfbetriebenen Moped, das er für die Motorradfahrer auch aufheizte und einige Runden damit drehte.

Am Sonntagvormittag wurden von unserem Obmann, Esterbauer, wieder zahlreiche Pokale an die Clubs überreicht.

Nach dem Aufräumen ging dann Montagabend die Abschlußfeier los. Es blieben von den Vortagen noch einige Sachen über, unter anderem auch Eier. Sie rutschten den Leuten mehr oder weniger in die Mägen.

Einige hatten auch etwas feuchte Augen, dess es stand ihnen der Mageninhalt im Munde und dazu spielte Kreuzeder Alois seine musikalischen Weisen.

14 Clubmitglieder nahmen an der heurigen Herbstausfahrt am 10.Okt. teil, die nach Kufstein auf die Sani-Alm führte. Am 16. u. 17.Okt. stand der Clubausflug auf dem Terminkalender. Die Reise führte nach Rothenburg ob der Tauber. 27 Mitglieder sahen sich diese wunderschöne alte Stadt an, die von einer riesigen Stadtmauer umgeben ist.

Als neue Veranstaltung wurde am 14. November die 1. Schwarzpuler rally des MSC auf dem Gelände des Clubmitgliedes, Johann Dicker, angewickelt.

Gewertet wurden MSC-Clubmeisterschaft und die Gesamtwertuna aus Motocross und Vorderladerschießen.

MC-Klasse

GESAMT

1) Alois ESTERBAUER	1) Alois ESTERBAUE
2) Georg ALBRECHT	2) Georg ALBRECHT
3) Josef RESCHENHOFER	3) Josef RESCHENHOFER
4) Willi KERSCHDORFER	4) Josef DICKER
5) Georg ROTHENBUCHNER	5) Johann DICKER
6) Ludwig REISINGER	6) Georg ROTHENBUCHNER
7) Johann DICKER	7) Franz DICKER
8) Josef DICKER	8) Willi KERSCHDORFER
9) Franz DICKER	9) Ludwig REISINGER
10) Johann LANGGARTNER	10) Josef LANGGARTNER
11) Herbert ESTERBAUER	11) Herbert ESTERBAUER
12) Walter ESTERBAUER	12) Alois KREUZEDER
13) Alois KREUZEDER	13) Walter ESTERBAUER
14) Herbert MAIER	14) Herbert MAIER
15) Walter NEUBERGER	15) Walter NEUBERGER

GESCHICKLICHKEITSFAHREN-CLUBMEISTERSCHAFT

- 1) Klaus PETERWINKLER
- 2) Alois ESTERBAUER
- 3) Ludwig REISINGER
- 4) JOsef RESCHENHOFER
- 5) Johann DICKER
- 6) Wolfgang DULLER
- 7) Josef STALLER
- 8) Josef LANGGARTNER
- 9) Johann HABL

Am 27. Nov. fand im Gasthaus Kreuzeder die Jahreshauptversammlung statt. Die Vorstandsmitglieder wurden wie folgt gewählt:

OBMANN:	Alois ESTERBAUER
STELLVERTR.:	Willi GEISBERGER
KASSIER:	Josef STALLER
STELLVERTR.:	Manfred MAURER
SCHRIFTFÜHRER:	Franz SCHOBER
STELLVERTRA.:	Franz KNOLL

Die Weihnachtsfeier fand am 18.12. im Gasthaus Kreuzeder statt.

Mitglieder: 96

Mit einigen Neulingen wurde das Rennsport-Team im Jahr 1982 erweitert. Folgende Fahrer kämpften in dieser Saison um Punkte:

Georg ROTHENBUCHNER  
Johann DICKER  
Klaus PETERWINKLER  
Wolfgang DULLER  
Georg ALBRECHT

SAISONAUFTAKT in Landshaag

W.Duller	Platz 14 ;	Klasse Seriensport
G.Rothenbuchner	Platz 3 ;	Klasse 125 ccm
K.Peterwinkler	ausgefallen	Klasse 250 ccm

Salzburgring

W. Duller	Platz 16 ;	Seriensport 500 ccm
K.Peterwinkler	Platz 14 ;	Seriensport 500 ccm
K.Peterwinkler	ausgefallen	Klasse 250 ccm
G.Rothenbuchner	ausgefallen	Klasse 250 ccm